

# Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu, und die Weihnachtszeit lädt uns ein, innezuhalten und auf die vergangenen Monate zurückzublicken. Ich möchte Ihnen allen von Herzen danken – insbesondere jenen, die sich aktiv am Gemeindeleben beteiligen und damit unsere Gemeinde zu einem lebendigen und liebenswerten Ort machen. Unsere Vereine und Bürgergruppen leisten einen unschätzbaren Beitrag zum Zusammenhalt und zur Gemeinschaft.

Ein besonderes Highlight in diesem Jahr war unser Hahleraifest, das nach sechs Jahren Zwangspause endlich wieder stattfinden konnte. Dieses Fest hat gezeigt, was möglich ist, wenn wir zusammenarbeiten. Mein besonderer Dank gilt allen Vereinen, die mit ihrem Engagement und Einsatz dieses Fest so erfolgreich gemacht haben. Ebenso danke ich allen, die zum Gelingen unseres Weinfestes und weiterer Veranstaltungen beigetragen haben. Sie sind es, die das Herz unserer Gemeinde schlagen lassen!

Ein großer Dank geht auch an unseren Gemeinderat sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeinde. Ihr Zusammenhalt und Ihre konstruktive Arbeit tragen wesentlich dazu bei, dass unser Dorf vorankommt und für alle Generationen lebenswert bleibt.

Ein weiterer Meilenstein in diesem Jahr war die Gemeinderatswahl. Es war beeindruckend zu sehen, wie viele von Ihnen sich als Kandidatinnen und Kandidaten sowie als Wahlhelferinnen und Wahlhelfer engagiert haben. Ihre Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen und unsere Gemeinde mitzugestalten, ist ein starkes Zeichen für unsere lebendige Demokratie im Dorf.

Lassen Sie uns in dieser Weihnachtszeit die Gemeinschaft feiern, die uns in Gottenheim verbindet. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Start in ein gesundes und glückliches neues Jahr 2025!

Mit herzlichen Grüßen  
Ihr



Christian Riesterer  
Bürgermeister

